
Lorsque nous nous présentons comme un groupe 
d'entreprises dont le principal secteur d'activité est l'ingénierie 
et la construction, la question de savoir ce qui nous rapproche 
des arts et quel est notre avantage concurrentiel se pose, 
mais la réponse est simple : « les travailleurs instruits génèrent 
plus de valeur dans ce qu'ils font » et « une entreprise qui ne 
valorise pas l'apprentissage ne sait pas quel est son rôle dans 
la société et n'aura aucun avenir ». Des sujets tels que la 
philosophie, la science, la littérature, la religion, la méritocratie 
et la politique ont été explorés dans ce reportage de Público 
par notre président, José Teixeira.

Plus d’info

Les travailleurs en ont assez
du pain et du beurre

Louange au 
silence

Pedro Abrunhosa est revenu 
chez le dstgroup pour nous 
parler d'un sujet qui lui tient tant 
à cœur : le silence. Du silence 
des paroles, des actions et 
surtout des chansons, l'artiste a 
loué le silence qui a culminé 
avec quatre chansons jouées et 
chantées en direct, dans notre 
merveilleux Memorial ao 
Trabalho Infantil. Une semaine 
après le lancement du podcast 
É Preciso Ter Calma, qui a notre 
soutien et rassemble des noms 
incontournables de la société 
portugaise.
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Une culture de la 
construction, c'est 
possible chez la dst

Nous avons rouvert nos portes 
pour accueillir près de deux 
cents personnes enthousiastes 
à l'idée de découvrir le groupe, 
notre culture et nos opportunités 
de carrière, lors d’une journée 
riche en partage avec des 
présentations thématiques, une 
visite guidée du campus, un 
speed meeting et une clôture 
spéciale par notre président, 
José Teixeira.

Nous avons participé à la 7ème Semaine de l'Economie avec 
deux sessions remplies d'invités de marque tels que. Le 
premier, avec le soutien de l'UMinho Exec., a été consacré 
au thème de l’Insécurité internationale et économie et le 
second, en collaboration avec l’IB-s, a abordé la vision « plus 
si futuriste » de la construction : IA, industrialisation et 
durabilité. Elle s'est terminée par une table ronde, animée 
par Luís Reis, qui a réuni John Fedden, Carlos Bausá 
Martinéz et Nuno Capa avec le professeur Eduardo Borges 
Pereira, de l'Université du Minho.

Plus d’info

7ème Semaine de l'Économie

How to go from 
paper to reality

C'est avec un grand honneur 
que nous avons reçu Pritzker 
Alejandro Aravena, lors d'une 
conférence privée du cycle How 
to go from paper to reality, au 
cours de laquelle il nous a parlé 
du processus de création et des 
défis qui ont conduit à la mise en 
œuvre du nouveau siège de 
l'EDP, un projet que nous avons 
terminé récemment. Nous avons 
également découvert ses projets 
sociaux et le potentiel des 
espaces publics pour une 
redistribution équitable.


